



An die Landeshauptstadt München

Winthirplatz / Eingangsbereich Jugendherberge

Beschluss

Wir fordern eine Veränderung der Verkehrssituation im Abschnitt der Renatastraße, die an den Winthirplatz angrenzt.

1. Der Straßenabschnitt soll in eine Einbahnstraße umgewandelt werden, Verkehrsfluss von Wendl-Dietrich-Straße Richtung Nibelungenstraße (für Radverkehr frei)
2. Der Straßenabschnitt soll in einen verkehrsberuhigten Bereich umgewandelt werden
3. Errichtung von Sitzmöglichkeiten und Hochbeeten vor dem neuen Eingangsbereich der Jugendherberge auf Kosten von ca. 6 Parkplätzen
4. Schaffung von zusätzlichen Sitzmöglichkeiten auf dem Grünstreifen zwischen Fußweg und Straße

Begründung

- Mit Eröffnung der Jugendherberge voraussichtlich ab Sommer 2021, die bis zu 400 Übernachtungsgäste beherbergen wird, kommen viele vor allem jüngere Menschen ins Viertel. Sie befinden sich auf Probetagen, Schulausflügen und Abschlussfahrten. Um zu verhindern, dass sich diese jungen Menschen auf dem angrenzenden Spielplatz des Winthirplatzes aufhalten, der auf Kleinkinder ausgerichtet ist, müssen dringend Maßnahmen ergriffen werden, die den öffentlichen Raum gestalten und Raum für die jungen Gästinnen und Gäste und für die Bewohnerinnen und Bewohner bietet und den Winthirplatz zu einem Ort machen, an dem man sich gerne aufhält.
- Die Jugendherberge, die Winthirschule und der angrenzende Spielplatz führen dazu, dass der Straßenabschnitt oft von Kindern und Jugendlichen genutzt wird. Um der Gefährdung durch den motorisierten Verkehr entgegen zu wirken, ist die Verkehrsberuhigung durch eine sogenannte Spielstraße erforderlich
- Der Winthirplatz bietet zahlreiche Möglichkeiten, Nahrungsmittel in der Mittagspause zu kaufen. Das macht es erforderlich, Plätze zum verweilen zu schaffen.

Initiative: Anna Lena Mühlhäuser / Seija Knorr-Köning